

2021年1月22日
株式会社 吉野家

各位

店舗従業員の新型コロナウイルス感染による12号線厚別東店の一時閉店について

1月22日(金)、吉野家12号線厚別東店(北海道札幌市、以下厚別東店)に勤務する従業員より2人目の新型コロナウイルス感染者が発生いたしましたので、厚別東店を一時閉店いたしました。

<感染発覚の経緯>

1月19日(火) 1人目の感染者が発生。

16日にご家族の陽性が判明。本人も発熱の症状があったため、17日に検査を実施し、19日に陽性が判明。

1月20日(水) 保健所の指導に基づき、営業を継続しながら店内の消毒を実施。あわせて、保健所より濃厚接触者と判定された3名を自宅待機とする。

1月22日(金) 2人目の感染者が発生。

濃厚接触者3名のうち1名の陽性が判明。他2名は陰性判定。

現在1人目からの感染は特定されておらず、保健所からの「休業指示」は受けていないが、お客様と従業員の安全を最優先し、店舗を一時閉店。

今後、保健所の指導・ガイドラインに基づき、必要な措置を講じ、営業再開に向けてまいります。

なお、営業再開につきましては、準備が整い次第、ホームページにてお知らせいたします。

お客様にはご不便、ご迷惑をお掛けいたしますが、何とぞご理解のほど、お願い申し上げます。

<お客様のお問い合わせ先>

株式会社吉野家 お客様相談室(受付時間 9:00~15:00)

0120-69-5114